

NRB Holzgerlingen am 21.02.2020

Aus der Arbeit des Gemeinderates

In seiner Sitzung am 11. Februar 2020 hat der Gemeinderat über folgende Tagesordnungspunkte beraten und beschlossen:

Netze BW stellt Kommunalplattform, Ausbauprogramm und Elektromobilität vor

Die Netze BW ist Betreiberin des Strom- und Gasnetzes in Holzgerlingen. Die Versorgungssicherheit hat hierbei oberste Priorität. Um Ausfälle so gering wie möglich zu halten, investiert die Netze BW seit Jahren in die Modernisierung und Erweiterung ihrer Netze.

In der Sitzung gaben Vertreter der Netze BW dem Gemeinderat einen Überblick über das Versorgungsnetz, sowie die in der Vergangenheit getätigten und für die Zukunft geplanten Investitionen geben.

Auch wurde die neue Plattform "Kommunalportal" vorgestellt werden, welche als Informations- und Austauschplattform zwischen Stadt und Netze BW dienen soll. Die Abstimmung von städtischen Tiefbaumaßnahmen und Baumaßnahmen im Strom- und Gasnetz sollen künftig mehr Effizienz- und Synergiepotentiale heben.

Sanierung Kreuzungsbereich Böblinger- und Friedhofstraße – Informationen zum Baubeginn

Nachdem im vergangenen Jahr die Ausschreibung zur Komplettsanierung zwischen Böblinger Straße und Eberhardstraße mangels akzeptabler Angebotsergebnisse aufgehoben wurde, wurde die Baumaßnahme in einzelne Bauabschnitte aufgeteilt.

In der Sitzung erläuterte ein Vertreter der ausführenden Firma Eurovia Teerbau den geplanten Ablauf des ersten Bauabschnitts, der die Sanierung des Kreuzungsbereiches Böblinger Straße / Friedhofstraße betrifft:

Bedingt durch die Kanal- und Wasserleitungsarbeiten wird der vorhandene Fahrbahnaufbau im Kreuzungsbereich so stark gestört, dass ein Vollausbau in diesem Abschnitt notwendig wird. Daher wird die Baumaßnahme im Kreuzungsbereich unter Vollsperrung für den öffentlichen Kfz-Verkehr durchgeführt. Der örtliche Kfz-Verkehr wird in diesem Zeitraum über die Pfarrgarten- und Gartenstraße umgeleitet. Dies entspricht der Umleitung bei den Krämermarkttagen.

Die Geschäfte und Gebäude können als Fußgänger jederzeit erreicht werden. Der Bauablauf ist so geplant, dass immer eine Gehwegseite erhalten bleibt. Im restlichen Bereich wird der Asphaltoberbau lediglich wieder instandgesetzt.

In Richtung Friedhofstraße bis zum Heimatmuseum wird auf einer Teillänge von ca. 45 m eine Deckensanierung des Asphaltbelages durchgeführt werden.

In der Friedhofstraße soll vor dem Gebäude der Volksbank der vorhandene Pflasterbelag saniert werden. Der Pflasterbelag hat sich hier gesetzt und die Steine sind teilweise unter den hohen Radlasten gebrochen. Der Belag aus Granitsteinen wird mit neuen Steinen in Klebetechnik hergestellt.

Die Bauarbeiten können bereits am 2. März 2020 beginnen - 3 Wochen früher als geplant - und voraussichtlich sieben Wochen andauern.

Ein Vorteil des früheren Baubeginns liegt darin, dass die Asphaltarbeiten in den Osterferien durchgeführt werden könnten und der Fußgängerverkehr um den Anteil des Schülerverkehrs reduziert ist.

Vorstellung der Jahresberichte 2019 des Jugendgemeinderates und der Jugendsozialarbeit

In der Sitzung stellten zwei Vertreter des Jugendgemeinderates die Arbeit des vergangenen Jahres vor.

Daran anschließend stellte das Team der Jugendsozialarbeit mit Anja Poerschke-Frasch, Cassandra Fallahi, Lucas Pfannschmidt, Glenda Almeida Schüler und Dagmar Radler sich selbst und seine Einsatzgebiete vor.

Jahresbericht 2019 der örtlichen Straßenverkehrsbehörde, Bußgeldstelle und des Gemeindevollzugsdienstes

Wie in den vergangenen Jahren wird dem Gemeinderat und der Öffentlichkeit ein Bericht über die Maßnahmen und Fallzahlen der Bußgeldstelle und des Gemeindevollzugsdienst gegeben.

Kanalsanierung 2020 - Einzelne Haltungen im Zeisig-, Staren-, Drossel- und Fasanenweg sowie in der Vogelsang-, Falken- und Aichtalstraße

Im Sitzungstermin des Gemeinderates am 30. Januar 2018 hat das Ingenieurbüro Auwärter und Rebmann GmbH & Co. KG und die Stadtverwaltung über die Notwendigkeit der Sanierung diverser Kanäle im Zuge der Eigenkontrollverordnung berichtet.

Das Ingenieurbüro Auwärter und Rebmann GmbH & Co. KG hat nun den dritten Abschnitt der Sanierung geplant und die Ausschreibung der Baumaßnahme durchgeführt.

Der Gemeinderat vergab nun die Kanalsanierungs- und Kanalbefahrungsarbeiten einstimmig an den jeweils günstigsten Bieter.

Verwaltungsbericht 2019

Mit dem Verwaltungsbericht 2018 hat die Verwaltung im vergangenen Jahr damit begonnen die Dienstleistungen im Bereich des Personenstands- und Meldewesens statistisch aufzuarbeiten. Auch für das Jahr 2019 wurde dem Gremium und der Öffentlichkeit nun ein Überblick über die Arbeit des Bürgeramtes im abgelaufenen Jahr gegeben.

Freiwillige Feuerwehr - Zustimmung zur Wahl des Kommandanten und seiner Stellvertreter

Bei der vergangenen Hauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr wurde der Feuerwehrkommandant und seine beiden Stellvertreter von der aktiven Abteilung gewählt. Das Gemeinderat muss der Wahl des Feuerwehrkommandanten und seiner beiden Stellvertreter einstimmig zu.

Abschluss Steueretat 2019

Der Gemeinderat nimmt vom Abschluss des Steueretats für das Rechnungsjahr 2019 zur Kenntnis.

Änderung der Hauptsatzung

Im Geschäft der laufenden Verwaltung hat sich in den letzten Jahren immer wieder gezeigt, dass die festgelegten Kompetenzen in Bezug auf personalrechtliche Entscheidungen weitestgehend von der Bewertung und Einschätzung der Verwaltungsspitze abhängen.

Aus diesem Grund und um den Gemeinderat zu entlasten, werden mit der Satzungsänderung die Kompetenzen für die Ernennung, Einstellung, Entlassung und sonstige personalrechtliche Entscheidungen von Beamten des mittleren und gehobenen Dienstes bis zur Sachgebietsleiter-Ebene und den Leitungen städtischer Einrichtungen auf den Bürgermeister übertragen.

Dem Gemeinderat verbleiben die Kompetenzen in Bezug auf die Ernennung, Einstellung, Entlassung und sonstige personalrechtliche Entscheidungen im Zusammenhang mit der Ebene der Amtsleitungen.

Bürgerschaftsverpflichtungen zum 31.12.2019

Dem Gremium wurde ein Überblick über die bestehenden Bürgerschaftsverpflichtungen der Stadt Holzgerlingen gegeben.

Bekanntmachung Bauvorhaben Ärztehaus in der Hinteren Straße

Im Januar 2016 wurde das Bebauungsplanverfahren „Stadtmitte-West“ per Beschluss des Gemeinderats gestartet.

Parallel dazu wurde das Bauantragsverfahren durch die Böblinger Baugesellschaft in Gang gesetzt. Die Baugenehmigung für diesen Antrag wurde Ende Januar erteilt und der Bauherrschaft auch zugestellt.

Somit kann mit der Bauphase des Ärztehauses nun begonnen werden, womit die Hintere Straße ein neues Gesicht erhalten wird.